

Regierungsratsbeschluss

vom 28. März 2017

Nr. 2017/540

Nadasdy Film, 1227 Genf: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Filmprojekt „Primitivo“ von Hugo Ochoa

1. Erwägungen

Nadasdy Film, Genf, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Filmprojekt „Primitivo“ von Hugo Ochoa. Hugo Ochoa wohnt in Langendorf und erhielt 2013 einen Förderpreis im Bereich Film des Kantons Solothurn. Der Animations-Kurzfilm handelt von einem Roboter, Primitivo, der die Zeit auf seinem Hochrad durchquert, wobei er immer schneller vorankommt auf der Verfolgung eines mysteriösen Objekts. Für die Herstellung des Films sind Kosten in der Höhe von Fr. 101'154.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Nadasdy Film, Genf, ist an das Filmprojekt „Primitivo“ von Hugo Ochoa ein Produktionsbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82513) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) KR/004583_Primitivo.doc
Amt für Kultur und Sport (10)
Nadasdy Film, Herr Nicolas Burllet, Rue Eugène-Marziano 39, 1227 Genève